## Resolution des Hechtsheimer Ortsbeirates zum Fluglärm über Hechtsheim und Rhein-Main

Die neue Nordlandebahn auf dem FRAPORT-Gelände ist in Betrieb gegangen. Alle Befürchtungen der Lärmexperten haben sich voll bewahrheitet. Die Fluglärmbelastungen haben entgegen den Aussagen der Fluglärm-Verantwortlichen in der Rhein-Main-Region und Rheinhessen und insbesondere über Mainz drastisch zugenommen.

Um unseren Forderungen und den Interessen der Hechtsheimer Bürger Nachdruck zu verleihen, werden wir zusammen mit der Hechtsheimer Bürgerschaft und dem Arbeitskreis Fluglärm Hechtsheim die Montagsdemonstration auf dem FRAPORT-Gelände am 18. Juni 2012 gestalten.

Wir rufen alle Hechtsheimer Bürgerinnen und Bürger auf zur Teilnahme an der Montagsdemonstration und zum Eintreten für die nachstehenden Forderungen, die wir an die Verantwortlichen wegen der Gefährdung unserer Gesundheit und massiven Einbuße der Lebensqualität erheben.

Wir fordern für Rhein-Main insgesamt

- 1. Begrenzung der Flugbewegungen
- 2. ein echtes Nachtflugverbot von 22:00 6:00 Uhr
- 3. nachhaltige Optimierung der An- und Abflugverfahren
- 4. Absenkung der Flugbewegungen in den Tagesrandstunden
- 5. Minderung der gesundheitlichen Gefahren durch Fluglärm und Schadstoffausstoß
- 6. ehrliche Informationen und Mitspracherecht

Wir rufen die Hechtsheimer Bürgerinnen und Bürger auf, zusammen mit dem Hechtsheimer Ortsbeirat, der Ortsvorsteherin, Vertretern der örtlichen Kirchen und weiteren Persönlichkeiten aus Hechtsheim für die Einhaltung unserer gesetzlich garantierten Grundrechte aktiv einzutreten und an der Demonstration teilzunehmen.